"L'Apiculteur savoyard" : entre craintes et espoirs



La 42e assemblée générale de l'association s'est déroulée en présence d'une assemblée record.

CHAMBÉRY

Dimanche au Château Reinach, c'est devant une assemblée record, en présence de Luc Berthoud, maire de La Motte-Servolex, conseiller départemental vice-président en charge notamment des espaces naturels, et de Lionel Mithieux, conseiller départemental délégué à l'agriculture et la forêt que Jean-Pierre Alaime, président de "L'apiculteur Savovard" a ouvert la 42e assemblée générale de l'association. Un président inquiet qui rappelait que la production de miel en France est passée de 32 000 à 15 000 tonnes, alors que les importations sont passées de 7 000 à 26 000 tonnes en 20 ans. Il a repris une citation de Nelly Olin, ancienne ministre de l'Écologie et du Développement durable : « Vivons ensemble autrement. Si nous ne voulons pas changer, ce sont 34 000 espèces végétales et 5 200 espèces animales qui sont menacées par l'activité humaine ».

Des subventions pour récompenser les bonnes pratiques

Il a aussi cité Paul Claudel: « Quand l'homme essaie d'imaginer le paradis sur terre, ça fait tout de suite un enfer très convenable. » Dans son rapport moral, Jean-Pierre Alaime s'est félicité de la subvention de 900 € accordée par l'Assemblée des pays de Savoie, et de la subvention motteraine au titre des "Bonnes pratiques agricole" pour les cultures dérobées.

Au niveau du rapport d'activité, il a mis en exergue l'important effectif fréquentant le "rucher école", confortant la qualité de l'enseignement dispensé chaque mercredi au domaine Reinach et les nombreuses activités de l'association

» Rens. sur le "rucher école" auprès de Marc Richon, tél. 04 79 69 66 95.